

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

**“INAUGURACION DEL PARQUE CENTRA RAFAEL CABRERA,
DE COJUTEPEQUE”**

14 DE DICIEMBRE DE 2007

QUIERO CONTARLES QUE VENGO DE LA ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA, DE LA ENA, DONDE GRADUAMOS CON BECAS, A UNA GRAN CANTIDAD DE NUEVOS INTEGRANTES DE LA COMUNIDAD AGRICOLA, LA ENA.

HEMOS VOLADO RAPIDAMENTE A COJUTEPEQUE, PORQUE LE DEBIAMOS, NO SOLO ESTA VISITA, A LUPITA, NUESTRA ALCALDESA, SINO QUE LE PROMETI: EN PRIMER LUGAR, VOY A REGRESAR A ESTE PARQUE, UNA VEZ ME LO NEGARON ESTE PARQUE. Y YO LE DIGO A LUPITA, ESTE PARQUE ES DE TODOS LO COJUTEPECANOS, DE TODOS LOS QUE PIENSEN COMO PIENSEN, Y LOS PARQUES NO SE NIEGAN A NADIE. Y YO ESTOY SEGURO, QUE SI CUALQUIER VINIERA A PEDIRLE EL PARQUE A LA ALCALDESA, SE LO VA AUTORIZAR, PORQUE ASI ES LA COSA, EL PAIS ES DE TODOS.

POR ESO, ME SIENTO ESPECIALMENTE ORGULLOSO DE VARIAS COSAS. HOY AMANECI MUY CONTENTO POR VARIAS RAZONES: PRIMERO, AMANECER RESPIRANDO LIBERTAD EN UN PAIS COMO EL NUESTRO, ES MARAVILLOSO, LA LIBERTAD DE LA QUE GOZAMOS; LA LIBERTAD DE QUE USTEDES VENGAN AL PARQUE; DE QUE SU ALCALDESA LES DE CUENTAS DE SUS OBRAS; LA LIBERTAD DE PENSAR DIFERENTE; LA LIBERTAD DE DISSENTIR, DE CRITIACAR; LA LIBERTAD DE CULTO; LA LIBERTAD DE EXPRESION. AMANECI CONTENTO POR ESO.

ADEMAS, QUIERO FELICITAR A LOS PARTIDOS DEMOCRATICOS EN LA ASAMBLEA, AL PCN, AL PDC Y A MI PARTIDO ARENA, PORQUE AYER VOTARON POR EL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACION. MUCHAS GRACIAS DIPUTADO ROMERO. ENTRE OTRAS COSAS, LOS DIPUTADOS VOTARON AYER, POR MAS DE 100 MILLONES DE DOLARES, PARA EL PLAN 2021; VOTARON POR MAS DE 32 MILLONES DE DOLARES, PARA LA SALUD PUBLICA. AYER TAMBIEN VOTARON PARA LA SEGURIDAD, MAS POLICIAS; MAS VEHICULOS, MAS INVESTIGACION. VOTARON POR EL AGRO, 10 MILLONES DE DOLARES MAS, PARA LA SEMILLA MEJORADA, PARA NUESTROS AGRICULTORES, PARA DOBLAR LA CANTIDAD. ASI ES QUE YO QUIERO FELICITAR A LOS DIPUTADOS.

HOY ME PREGUNTA LA PRENSA, MIRE PRESIDENTE, USTED QUE PIENSA DE LOS QUE NO VOTAN. YO LE DIGO: MIRE, YO NO QUIERO VER HACIA ATRÁS, YO QUIERO VER HACIA



DELANTE. ME INTERESA VER LOS QUE VOTAN. YO LES AGRADEZCO A LOS QUE VOTARON Y A LOS QUE NO OBSTRUYEN. MUCHÍSIMAS GRACIAS, A LOS DIPUTADOS.

TAMBIÉN ESTOY CONTENTO DE ACOMPAÑAR A NUESTRA ALCALDESA, ACA. LUPITA, DESDE QUE LA ELIGIERON USTEDES, COMO SU ALCALDESA, ES UNA MUJER QUE SIEMPRE HA ESTADO PENDIENTE DE SU PUEBLO; NO SOLAMENTE EL PARQUE. AQUÍ ESTA EL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS, CREO QUE HABRÁ FOMENTO URBANO PARA ESTA CIUDAD DE COJUTEPEQUE. AQUÍ ESTA TAMBIÉN, UNA GRAN CANTIDAD DE GENTE DEL GABINETE.

PERO LES QUIERO DECIR, CADA VEZ QUE NECESITA ALGO POR COJUTEPEQUE, LUPITA NO ESCATIMA, LLAMA, HABLA, MIRE PRESIDENTE, NECESITO ESTO. AQUÍ ESTAN LOS MINISTROS, AQUÍ ESTAN LOS PRESIDENTES DE LAS AUTÓNOMAS, COLABORANDO; Y ESE ES EL TRABAJO DE UNA ALCALDESA. POR ESO QUIERO DECIRLES, QUE NO SE EQUIVOCARON, QUE ESTA MUJER VALE LA PENA Y LO HA DEMOSTRADO EN LA ALCALDÍA. ASÍ ES QUE LUPITA, FELICIDADES, POR ESTA Y POR TODAS LAS OBRAS, NO SOLO EL PARQUE.

VENGO CONTENTO, PORQUE DESPUÉS ME VOY AL HOSPITAL. HOY VOY A COMENZAR A ENTREGAR LOS HOSPITALES NACIONALES. SEÑORES, EL HOSPITAL NUESTRA SEÑORA DE FATIMA, HA COSTADO MÁS DE 10 MILLONES DE DÓLARES Y VAN A TENER UNO DE LOS MEJORES HOSPITALES DEL PAÍS, PARA TODOS LOS COJUTEPECANOS.

DESPUÉS DE ACA, NOS VAMOS EN LOS PRÓXIMOS DÍAS Y SEMANA, VAMOS A ENTREGAR YA EL HOSPITAL SAN PEDRO, DE USulután; EL HOSPITAL DE SAN VICENTE, SANTA GERTRUDIAS; EL HOSPITAL DE ZACATECOLUCA. VAMOS A COMENZAR EL DE SAN MIGUEL Y VAMOS A CONSTRUIR TAMBIÉN Y A REPARAR, EL HOSPITAL DE MATERNIDAD.

TAMBIÉN VENGO CONTENTO ESTA MAÑANA, PORQUE EL DOMINGO JUEGA MI EQUIPO LUIS ÁNGEL FIRPO. BUENO, YO SE QUE EL JUEGO VA A SER DIFÍCIL CONTRA EL FAS, PERO YO VOY A LLEGAR Y LE VOY A ENTREGAR LA COPA, AL MEJOR; PERO CLARO, QUE YO QUIERO QUE GANE EL FIRPO, Y YO NO LO PUEDO NEGAR. PORQUE QUE SI YO LES DIJERA A USTEDES, QUE YO NO SOY FIRPO, SERÍA UN MENTIROSO Y EL PRESIDENTE SACA, JAMÁS HA SIDO MENTIROSO.

ASÍ ES QUE ME VOY EL DOMINGO AL ESTADIO, ES UN PARTIDO DIFÍCIL, FAS-FIRPO, MUY DIFÍCIL. PERO BUENO, OJALA QUE FIRPO ME REGALE LA COPA, ANTES DE IRME DE PRESIDENTE Y SE LA PUEDA ENTREGAR YO, AL EQUIPO DE LUIS ÁNGEL FIRPO. PERO, SI GANA EL FAS, BIENVENIDO Y QUE GANE EL MEJOR EL PRÓXIMO DOMINGO. YO TENGO FE DE QUE VA A GANAR MI FIRPO. Y SI ME EQUIVOCO, EL DOMINGO EN LA NOCHE, DIGAN, DEBE ESTAR LLORANDO EL PRESIDENTE.

YO QUISIERA DECIRLES QUE ESTE PARQUE NACE COMO UNA INICIATIVA DE NUESTRA QUERIDA ALCALDESA LUPITA, PARA COJUTEPEQUE Y TODOS SUS NIÑOS, PARA QUE CUENTEN CON UN LUGAR DIGNO. ANTES DICEN QUE HABIA UN KIOSCO, AQUÍ EN MEDIO, SE METIAN LOS LADRONES Y ESTABAN VIENDO LOS CAJEROS AHÍ, ECHANDOLE OJO A LOS CAJEROS. Y PARA ESO SIRVEN ESTAS CONSTRUCCIONES, PARA DARLE SEGURIDAD A LA GENTE. PORQUE HABIA AHÍ, UNA CONTRIBUCION CON LOS MALACATES Y LOS DELINCUENTES; GRACIAS A DIOS, ESO HA SIDO SUPERADO. HOY HABRA UNA FUENTE, ESTAMOS MEJORANDO EL ORNATO DE COJUTEPEQUE, RECREACION, FUENTE LUMINOSA, CAMBIO DE PISO DEL PARQUE, BERJAS DECORADAS, REMODELACION DE JARDINES Y UNA MEJOR ILUMINACIONA, QUE SE TRADUCE EN UNA MEJOR SEGURIDAD.

ESTOS PROYECTOS Y OTROS PROYECTOS, COMO EL HOSPITAL Y LOS QUE HE ANUNCIADO HOY, LUPITA, SON DEFINITAVIAMENTE LOS GRANDES PROYECTOS QUE CAMBIAN A COJUTEPEQUE, COMO HA CAMBIADO COJUTEPEQUE. YO RECUERDO QUE VENI A AQUÍ, TANTAS VECES. HAY MAS ORDEN, SE VEN MAS LIMPIEZA, ESTA MAS BONITO LOS PARQUES, LAS CALLES. COMO VAMOS CON EL FOVIAL URBANO, POR AQUÍ VI AL MINISTRO NIETO, VAMOS BIEN, AMOS A METERLE DURO AQUÍ A LAS CALLES; ESA ES UNA DE LAS REFORMAS QUE LANZAMOS. ASI ES QUE VAMOS A TERMINAR DE ENTREGARLE A COJUTEPEQUE, TODAS ESTAS OBRAS.

TAMBIEN QUIERO COMENTARLES QUE AYER, LOS DIPUTADOS TAMBIEN VOTARON Y SE ME ESCAPABA, POR EL PLAN ALIANZA POR LA FAMILIA, ESPECIALMENTE EN EL LADO DE BACHILLERES. TENEMOS 160 MIL BACHILLERES, QUE A PARTIR DEL 2007, NO VAN A PAGAR NI COLEGIATURA, NI VAN A PAGAR SU PRIMER PAGO EN LAS ESCUELAS, SE ACABO ESO. VAMOS HACIA LA GRATUIDAD GENERAL DE LA EDUCACION PUBLICA, COMO LO MANDA LA CONSTITUCION. Y TAMBIEN POR ESO VOTARON.

ESTA SEMANA TAMBIEN INAUGURE EL MODERNO MERCADO DE CHALATENANGO. Y EL DOMINGO, VAMOS A ESTAR JUNTO A LA PRIMERA DAMA Y MIS HIJOS, ENTREGANDO Y EN TODO EL PAIS, EN EL PARQUE DE LA FAMILIA, LOS REGALOS A LOS NIÑOS. Y EN TODO EL PAIS, LA SECRETARIA DE LA FAMILIA, DISTRIBUIRA MILES Y MILES DE JUGUETES, PARA LOS NIÑOS, ESPECIALMENTE LOS NIÑOS POBRES DEL PAIS.

HOY QUIERO DECIRLES CON CERTEZA, QUE LA ALCALDESA LUPITA, NO SOLAMENTE HA ENTENDIDO QUE EL TRABAJO MUNICIPAL BIEN HECHO, ES POSIBLE, SINO EL BUEN USO DE LOS IMPUESTOS; EL MANEJO TRANSPARENTE DE LA ALCALDIA Y SU AMOR POR COJUTEPEQUE, SE TRADUCE EN ESTAS OBRAS.

HOY, COJUTEPEQUE CUENTA CON ESTE PARQUE, PARA LA RECREACION, PARA EL ESPARCIMIENTO FAMILIAR. CREO QUE ES UN EXCELENTE REGALO, NO SOLO ESTO, SINO

EL HOSPITAL DE NUESTRA SEÑORA DE FATIMA, QUE ME VOY DESPUES DEL PARQUE, A INAGURAR.

QUIERO DECIRLES UNA COSA, HERMANOS DE COJUTEPEQUE Y YO CREO QUE LUPITA, TAMBIEN LO PIENSA ASI: LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y AQUÍ ESTA EL PARQUE, AQUÍ ESTA EL HOSPITAL.

MUCHAS GRACIAS POR RECIBIRNOS.QUE PASEN UN FELIZ NAVIDAD A TODOS, UN FELIZ AÑO NUEVO, QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE TENGAMOS UN 2008, LLENO DE LIBERTAD, LLENO DE TRABAJO, LLENO DE ESPERANZA Y EL GOBIERNO SEGUIRA HACIENDO LO MEJOR, PARA QUE EL PAIS, NUESTRO PAIS, SIGA CRECIENDO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.